



Octubre 28
2011

Organizan: Juan Guillermo Figueroa
Alejandro Aguirre

Paternidad, mortalidad y salud: ¿es posible combinar estos términos?

(en ocasión de la publicación del Tomo II de la serie Los grandes problemas de México)

PONENTES

Graciela Freyermuth CIESAS SURESTE
Ángeles Sánchez Bringas UNAM
Sonia Fernández Secretaría de Salud
Juan Guillermo Figueroa CEDUA- El Colegio de México

COMENTARISTAS

Alejandra Salguero Facultad de Estudios Superiores
Alejandro Aguirre CEDUA- El Colegio de México

Entre los temas abordados por la demografía y la medicina al pensar en la relación entre comportamientos reproductivos y salud se encuentran la morbi-mortalidad materna y la infantil, ya que se identifica que la mujer gestante y sus hijos son los personajes centrales de dicha experiencia reproductiva y quienes además pueden vivir riesgos en dicho proceso. No obstante, son pocas las referencias que se hacen al progenitor. En esta sesión se busca estimular una reflexión sobre nuevos objetos de estudio que parecen emerger al considerar la perspectiva de género en términos relacionales y al tratar de superar lecturas reduccionistas de los espacios reproductivos y de los procesos de salud-enfermedad.